

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **63 (1918)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXIII^e Année

N^o 5

Mai 1918

La cavalerie de demain chez nous.

Je me suis demandé quelle pouvait être l'utilisation de notre cavalerie, étant donnés les éventualités actuelles et le développement aussi gigantesque que varié de la technique de guerre.

Vous voudrez bien me permettre, au début de cet exposé, de vous rappeler en quelques mots le rôle qu'on assignait avant la guerre à la cavalerie dans toutes les armées du monde, et celui que nous comptons lui voir jouer en Suisse.

Il sera piquant de rappeler à ce propos que la guerre actuelle n'a pas apporté des changements si considérables et si imprévus dans la tactique et la technique du combat, qu'il ait fallu attendre ses premières expériences pour rompre avec les traditions surannées que la cavalerie du monde entier, et la nôtre avec moins de raisons encore, tenait à perpétuer à tout prix.

Nous verrons ensuite les raisons que les armées modernes peuvent avoir de maintenir une partie tout au moins de leur cavalerie. Puis j'examinerai si nous avons les mêmes motifs de conserver la nôtre aux effectifs actuels. Et je vous soumettrai enfin une conclusion toute personnelle qui impliquerait, sans grands frais d'ailleurs, une affectation inédite de notre cavalerie de combat.

* * *

La cavalerie de combat des grands pays, hors certaines concessions consenties à rage et à douleur à la tactique et à la technique modernes, comptait jouer encore son rôle historique dans la guerre.

Œil vigilant, renseignant toujours à temps le haut commandement ; rideau protecteur devant les armées avant la rencontre ; réserve décisive dans la grande bataille ; couverture